

## **Auftaktveranstaltung zum Mobilitätsentwicklungsplan**

18.04.2022 11:26 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

## **Auftaktveranstaltung zum Mobilitätsentwicklungsplan**



### **Bürgerinnen und Bürger geben in einer offenen Videokonferenz erste Einschätzungen ab**

Wie wollen wir in Zukunft mobil sein? Das ist die zentrale Frage, auf die die Stadt Dorsten in enger Zusammenarbeit mit den Bürgerinnen und Bürgern sowie dem projektbegleitenden Büro „energielenker“ aus Greven bis Ende des nächsten Jahres eine Antwort finden wird.

Die erste Stufe der Bürgerbeteiligung zur Aufstellung des Mobilitätsentwicklungsplanes für Dorsten hat in der vergangenen Woche stattgefunden. Im Rahmen einer offenen Videokonferenz informierten Stadtbaurat Holger Lohse sowie Jana Busse und Niclas Töns vom projektbegleitenden Unternehmen „energielenker“ zunächst über das Projekt. Anschließend konnten Bürgerinnen und Bürger im Rahmen einer Beteiligung eine erste Einschätzung zum Thema Mobilität in Dorsten abgeben.

Weitere Veranstaltungen zum Mobilitätsentwicklungsplan sind bereits terminiert – dazu gehören auch weitere nach Stadtteilen aufgeteilte Beteiligungen von Bürgerinnen und Bürgern. Weitere Informationen zu den Veranstaltungen werden rechtzeitig bekanntgegeben. Darüber hinaus soll es Workshops mit Verbänden und Unternehmen geben, Politikworkshops und Beteiligungen von Kindern und Jugendlichen.

Die Präsentation, das Ergebnis der Beteiligung sowie das Ergebnisprotokoll der Auftaktveranstaltung können Sie auf der Website der Stadt Dorsten einsehen.

*Text: Stadt Dorsten*